



Ayuntamiento
de Burgos

Comunicación

NOTA DE PRENSA

EL ALCALDE INAUGURA EL NUEVO CAMPO DE FÚTBOL EN LOS BARRIOS DE SAN PEDRO DE LA FUENTE Y FUENTECILLAS

12 de enero de 2020.- El alcalde de Burgos, Daniel de la Rosa Villahoz, ha inaugurado hoy el campo de fútbol de los barrios de San Pedro de la Fuente y Fuentecillas, situado en la calle Francisco de Enzinas 24.

El nuevo campo de fútbol ocupa un espacio que anteriormente era un campo de tierra, no apto para la práctica deportiva, para el cual el Club Deportivo San Pedro solicitó una concesión demanial, que ha sido concedida por el Ayuntamiento por un periodo de 25 años.

La reforma del campo de fútbol ha sido realizada y financiada, en su totalidad, por el Club Deportivo San Pedro, que ha invertido una cantidad en torno a los 200.000 €.

El Club Deportivo San Pedro, fundado en 1987 pero cuya actividad se remonta a los años 60, cuenta actualmente con 10 equipos federados en competición provincial, desde la categoría de Pre-benjamín (6 años) hasta la Juvenil (19 años), junto con un equipo aficionado que participa en el Trofeo Ciudad de Burgos, lo que suma un total de 185 niños, niñas y jóvenes y 27 entrenadores.